

## LANZAN CONVOCATORIA AL SELLO DE EXCELENCIA ENERGÉTICA 2024-2025



En las oficinas de ABB en Santiago se dio inicio a la convocatoria al Sello de Excelencia Energética 2024-2025. El evento contó con la presencia del subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos; la directora ejecutiva de la AgenciaSE, Rosa Riquelme; y Martin Capo, lead business Area Manager Motion Latam de ABB. Este sello busca reconocer a las organizaciones que demuestren un sólido compromiso con la gestión eficiente de la energía, tanto a nivel directivo como en las distintas áreas de la empresa, fomentando una cultura organizacional orientada al buen uso de los recursos energéticos.